

Sin victorias en debut en Copa del Mundo de Frontón 30 Metros



La Habana, 14 sep (JIT) .- Cuba encajó cinco derrotas en igual cantidad de presentaciones durante su debut el lunes en la VII Copa del Mundo de Frontón 30 Metros, con sede en Valencia, España.

Los pelotaris de la Isla no vieron acción en la fecha inaugural, celebrada este domingo en la sede del evento, el polideportivo de Nazaret, en que además tuvo lugar el acto protocolar de apertura.

Según la información disponible en la web oficial del evento, en la paleta goma masculina Alejandro González Ceballos cedió ante el chileno Domínguez (5-15, 13-15) a primera hora y más tarde frente al mexicano D. Rodríguez (2-15, 10-15). En la rama femenina de esta modalidad, Daniela Darriba cedió ante la azteca Puentes con pizarra de 10-15, 3-15.

Los otros fracasos se encajaron en el frontenis por parejas, en que los varones Jhoan Torreblanca y González cedieron en tres sets (15-10, 4-15, 8-10) ante los argentinos Alberdi y Cardozo; y las chicas Darriba y Yasmery Medina sucumbieron en dos (5-15, 4-15) contra las mexicanas Hernández y Castillo.

En la paleta salieron invictos de la fecha los representantes de México y España en el sector varonil, y de Francia y México

en el femenino.

En el frontenis no vieron la derrota las duplas de México, Estados Unidos e Italia entre hombres, y de México y España entre mujeres.

La Copa otorgará cupos para el venidero campeonato mundial absoluto del deporte, programado para el año 2022 en Francia; y también para los Juegos Panamericanos de Santiago de Chile 2023.

Intervienen representaciones de 12 países: Argentina, Bolivia, Chile, España, Francia, Guatemala, Italia, México, Estados Unidos, Venezuela, Costa Rica y Cuba.

Los favoritos a liderar vuelven a ser las grandes potencias: España, Francia y México.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/270119-sin-victorias-en-debut-en-copa-del-mundo-de-fronton-30-metros>



Radio Habana Cuba